



Nous donnons l'occasion aux jeunes d'expérimenter l'économie

Depuis plus de 50 ans, wirtschaftsbildung.ch est à l'interface de la pédagogie et de l'économie pratique, ces dernières années sous la houlette de la Fondation Ernst Schmidheiny et, depuis 2020, en tant qu'association wirtschaftsbildung.ch.

L'objectif principal de cette organisation à but non lucratif est d'éveiller la curiosité des jeunes à comprendre le contexte économique, de développer les compétences nécessaires et de les confronter à des défis entrepreneuriaux et à des conflits d'objectifs spécifiques. Les jeunes jouent le rôle de décideurs et apprennent à assumer des responsabilités. Chaque année, ce sont plus de 13 000 jeunes qui bénéficient des simulations d'entreprise digitales des programmes « Semaines Economiques », « Découvrir l'économie », « Économie durable » et « Fondation d'une entreprise ». Tous les programmes sont basés sur la « Triple Bottom Line » (durabilité économique, environnementale et sociale).

Les jeunes peuvent poursuivre le développement ciblé de leurs compétences d'avenir (« Future Skills »), de l'analyse de problèmes à la pensée critique en passant par le travail d'équipe créatif.

La réalisation des programmes dans un institut de formation implique d'avoir suivi une formation relative à l'utilisation des simulations. wirtschaftsbildung.ch organise et coordonne les cours correspondants pour les enseignants et les cadres du secteur économique et développe de nouveaux domaines d'activité, projets et plateformes de dialogue liés à la formation en économie. Cela se fait en étroite collaboration avec les chambres de commerce et d'industrie, les instituts de formation de différents niveaux et d'autres partenaires.

